

Mais pourquoi ?

En nous tenant assis pendant la messe qu'exprimons nous ?

L'homme assis est stable, il prend un recul par rapport à l'action, c'est l'attitude de la réflexion, de l'écoute... Les élèves, les disciples aussi peuvent être assis pour mieux être disponibles à l'enseignement.

Pendant les lectures de la liturgie de la Parole, c'est l'attitude de celui qui veut être calme et réceptif à la Parole.

A l'offertoire, c'est l'attitude d'attente, de repos, avant la grande prière eucharistique.

Après la communion, c'est l'attitude de celui qui se recueille, qui veut recueillir en lui-même cette Présence mystérieuse qui S'est donnée à lui, sans aucun mérite de sa part.

Les paroissiens souhaitent la bienvenue au Père Christophe SIELSKI, religieux Missionnaire de la Sainte-Famille qui a été nommé Curé des Paroisses de la Sainte-Trinité et Saint-François-Xavier

RAPPEL DES MESSES DU SECTEUR

Messes dominicales

Trinité (290 rte de Seysses)	Samedi	18h30
Sacré Cœur (2 pl de la Patte d'Oie)		
Casselardit (43 ch. Du Foyer Toulousain)	Dimanche	9h
ND Lafourguette (171 rte de Seysses)	Dimanche	9h30
St Nicolas (36 grande rue St Nicolas)	Dimanche	10h
St Paul des Nations (3 place André Abbal)	Dimanche	10h30
St François-Xavier (153 av de Muret)	Dimanche	11h00
Ste Germaine des Pradettes (195 rte de St Simon)		
St Esprit (2 rue de Saintonge)		
Sacré Cœur (2 pl de la Patte d'Oie)		

Messes en semaine

	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa
St Nicolas				08h00	19h00	
St Paul des Nations			08h30			
Trinité		09h30				
Pradettes			12h30			
ND de Bellefontaine						11h
St Christophe		18h15				
St Esprit			18h15		12h15	
Sacré Cœur	19h00	12h00				

Présence catholique hôpital Purpan : 05 61 77 23 19 - dans les cliniques : 06 40 15 05 25

Retrouvez les informations de la paroisse : <https://saintfrancoisxavier.toulouse.fr>



LE PETIT FRANÇOIS

JUILLET-AOUT 2024

Bulletin mensuel de la paroisse Saint François-Xavier
153 Avenue de Muret - 31300 Toulouse

Edito du Père Hervé Gaignard

Administrateur de la paroisse Saint François-Xavier
h.gaignard@diocese-toulouse.org

Frères et sœurs en Christ.

Merci. Merci pour tout ce que vous m'avez donné tout le long de cette année où je me suis efforcé d'être à vos côtés, en attendant l'arrivée d'un nouveau pasteur pour votre paroisse : l'abbé Christophe SIELSKI. J'ai eu plaisir à vivre la foi en Jésus Christ avec vous et je demande pardon à ceux que j'ai pu blesser. La paroisse Saint François-Xavier a de l'avenir sans aucun doute !

Comme toute l'Église, elle est appelée en ces temps à témoigner du Christ, de l'Espérance qu'il nous donne pour l'avenir, de ce qu'il nous donne de vivre déjà entre nous : la fraternité des enfants de Dieu.

Le climat de la vie politique de notre pays n'en finit pas de se dégrader. Il n'est pas sans impact pour la vie de notre Église, je veux dire la vie entre nous. Ce climat divise l'Église. Il divise l'Église quand chacun d'entre nous commence à mettre au-dessus du Christ ses choix politiques. Nous avons des choix à faire, des choix à faire avec l'éclairage de la Parole de Dieu, du Christ qui est notre seul maître. Chacun de nous doit faire son choix, en conscience quand il doit voter ou ne pas voter. La politique appartient au monde, nous appartenons au Christ. Aujourd'hui, dans la société où nous sommes, aucune offre politique ne pourrait satisfaire à l'Évangile et à la pensée sociale de l'Église, aucune offre politique ne nous garantit une vraie liberté pour l'Église. Aucun choix ne paraît raisonnable. L'Église ne peut pas faire de la politique. Mais elle a le devoir d'interpeller les politiques au nom de l'Évangile. Dans ce monde comme il est, il appartient donc à l'Église de témoigner dans sa parole, mais surtout dans ses actes ce que lui fait vivre sa foi : une Espérance qui la conduit à rejoindre tout homme dans sa détresse afin de rendre témoignage au Christ, source de paix, de justice, de fraternité, d'unité, d'espérance, d'amour, etc.

Hervé Gaignard



A noter dans vos agendas

Dimanches 7 juillet et 4 août : Messe des défunts suivie du Repas partagé

Messes de l'Assomption : Jeudi 15 août 11h-St FX – mercredi 14 août 18h30-Trinité

Pour info : Pèlerinage diocésain à Lourdes du 22 au 25 août 2024 (journée diocésaine le vendredi 23 août) : Date limite d'inscription le 15 juillet.

Projets pour la rentrée

- La mise en place d'un groupe de prière de textes d'Evangile
- L'organisation de pèlerinages au niveau de la paroisse

Des fiches à l'entrée de l'église vous permettent de donner votre avis sur ces deux projets, nous en étudierons ensuite la faisabilité. *Sur demande, vous pouvez recevoir le sondage par mail.*

Cet été, donnez une âme à votre temps libre

Pour le visiteur de passage, le vacancier ou le paroissien et son entourage, une simple visite d'église peut devenir un moment privilégié et une réelle expérience de sens et de compréhension de la foi. Cliquez sur les cartouches ci-dessous.

DÉCOUVRIR
UNE ÉGLISE
(fiches-églises)

PARCOURS ET SITES
REMARQUABLES
À VISITER
(dépliants thématiques)

Ou <http://toulouse.catholique.fr/tourisme>



Quoi de neuf dans le quartier ?

UN SALON DE COIFFURE DU QUARTIER QUI FETE SES 30 ANS

Le salon Mixx Coiffure, situé au 77 de l'avenue de Muret, a ouvert en juillet 1994.

10 ans sous l'enseigne Stephan puis 20 ans sous l'enseigne Mixx Coiffure. L'histoire a commencé en 1994 : Frédéric, manager du tout nouveau salon a sélectionné la candidature de Sylvia, étudiante à l'époque à la Stephan University à Toulouse. La collaboration entre eux durera 26 années, jusqu'à ce que Frédéric décide d'explorer d'autres horizons. En 2020, Sylvia poursuit seule la belle aventure.

Sylvia a depuis toujours la passion de son métier, mais au-delà de la coiffure, c'est l'humain qui compte le plus pour elle, ce qui lui tient à cœur c'est l'accueil de ses clients, échanger avec eux, faire se rencontrer des gens du quartier dans son salon. Être une commerçante de quartier la rend fière car c'est le sens qu'elle a toujours voulu donner à son métier. Bon anniversaire au salon Mixx Coiffure !



Réseau mondial de prière du pape

JUILLET : POUR LA PASTORALE DES MALADES. Prions pour que le sacrement de l'onction des malades donne aux personnes qui le reçoivent, ainsi qu'à leurs proches, la force du Seigneur, et qu'il soit de plus en plus pour tous un signe visible de compassion et d'espérance.

AOÛT : POUR LES DIRIGEANTS POLITIQUES. Prions pour que les dirigeants politiques soient au service de leur peuple ; qu'ils œuvrent en faveur du développement humain intégral et du bien commun, tout en se souciant de ceux qui ont perdu leur emploi et en donnant la priorité aux plus pauvres.



Focus

4 IDEES POUR PRIER CET ETE

L'été, que nous soyons en vacances ou non, que nous partions ou pas, les habitudes changent. Les jours sont plus longs, les sorties sont plus nombreuses, les activités différentes ... Bref la routine est chamboulée et cela fait beaucoup de bien !

Mais il semble parfois difficile de garder nos habitudes de prière dans nos plannings estivaux, voilà quelques idées pour renouveler nos temps avec Dieu cet été.

- **Surfer sur l'envie de nouveauté.** L'été nous donne des envies de changements, de découvertes, de liberté ? Eh bien cela peut aussi se faire dans nos habitudes de prières. Donnons-nous quelques semaines pour **explorer un territoire inconnu de la prière** : [chapelet](#), [lectio divina](#), [méditation chrétienne](#) ...
- **Se créer un réflexe louange.** Cet été, de quoi est-ce que je peux m'émerveiller chaque jour ? Du chant des oiseaux ? De la vue de la mer pendant mes vacances ? De déjeuners en famille ? Choisissons un de ces bonheurs de l'été et associons-le à un mot de louange. Cela peut être un verset de psaume : *“Que tout être vivant chante louange au Seigneur ! Alléluia !”* (Psaume 150,6), *“Bénis le Seigneur, ô mon âme ; Seigneur mon Dieu, tu es si grand !”* (Psaume 103, 1) ou un chant de louange. Nous penserons ainsi à louer Dieu au moins une fois par jour.
- **Plonger dans une saga palpitante.** L'été, on a le temps de lire et l'envie de s'évader. Avec [la Bible](#), nous avons accès, en un ouvrage, à plus de 70 livres. Les aventures d'Esther ou les mésaventures de Job ? Les tribulations d'un peuple en exode ? Les lumières de Salomon ? Les visions surnaturelles de l'Apocalypse ? Il y a forcément notre livre de l'été dans la bibliothèque de Dieu.
- **Prendre le temps de savourer pleinement.** L'été, c'est la saison des fruits, des saveurs fraîches, sucrées et délicates en bouche. Choisissons [un verset biblique](#), notre verset de l'été. Puis tout l'été, laissons s'échapper toutes ses saveurs, lui donner le temps de s'ouvrir et de nous faire découvrir toute sa richesse. Nous garderons ainsi ancré dans notre cœur, un parfum d'été pour toute l'année.